

La UJI celebra el Día de la Persona Emprendedora

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón celebró ayer, con una gran afluencia de público, el 'Día de la Persona Emprendedora', una jornada que ha tenido como objetivo principal promover el emprendimiento entre la comunidad universitaria.

El evento fue organizado por Espaitec, Parc Científic i Tecnològic de la Universitat Jaume I, y la Cátedra Increa de Innovación, Creatividad y Aprendizaje, entidades promotoras de Uji Emprèn OnSocial, el programa de creación de empresas dirigido a la comunidad (estudiantes, profesores y personal de administración y servicios), que abre del 4 a al 18 de octubre la inscripción de su sexta edición.

La inauguración de la jornada la realizó el vicerrector de Innovación, Transferencia y Divulgación Científica, David Cabedo. Destacó en su intervención «la clara apuesta de la UJI por el emprendimiento y la innovación. La universidad cuenta con un itinerario que abarca formación en emprendimiento, adquisición de *soft skills* en innovación y ayudas para la creación de empresas que luego desarrollen su negocio en Espaitec». El vicerrector subrayó que «el estudiantado que participe en estos programas podrá luego acceder al certificado de competencias emprendedoras que, desde hace ya varios años, emite la universidad».

Por su parte, María Luisa Flor expuso los programas de apoyo a las personas emprendedoras que actualmente ofrece la UJI para potenciar la formación de cara a la incorporación al emprendedurismo como nueva fórmula con la que asegurar un puesto en el mercado de trabajo con una solución innovadora.